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В настоящей статье предпринята попытка дать определение термина «институт развития», в связи с чем автором 
проводится анализ деятельности соответствующих организаций через их признаки и особенности функционирова-
ния. Кроме того, автором проводится анализ целесообразности законодательного установления данного определе-
ния. По мнению автора, закрепление такого определения в законодательстве позволит унифицировать существующие 
подходы к сущности институтов развития, избежать многозначности при толковании термина «институт развития».
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In given article the author makes an attempt to provide the definition of the notion «development institution», therefore 
the author analyzes the activities of such organizations through their characteristics and the peculiarities of the functioning. 
In addition, the author provides analysis of the expediency of introduction of this term in legislation. According to the author, 
introduction of this term in legislation will allow to unify existing approaches to essence of the development institutions, avoid 
the ambiguity in the interpretation of the term «development institution».
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